

# Detenido uno de los que con P. Soler se fugaron del Príncipe

*Trátase de Juan Díaz Acanda, al que sorprendieron Agentes del BI en el paradero de la Ruta 2. Datos*

A disposición del Presidente del Tribunal de Urgencia, ingresó ayer en el vivac, otro de los cinco sancionados que junto con Policarpo Soler, escaparon de la prisión de La Habana, en una espectacular y audaz fuga. Nos referimos a Juan Díaz Acanda, de 37 años de edad y vecino de San Lazaro número 1027, al que sorprendieron agentes del Buró de Investigaciones, en el paradero de la ruta 2 de los Omnibus Ahados, situado en el reparto Parraga.

Serian más o menos la una de la tarde, cuando varios agentes del BI, que se dirigían al citado reparto al pasar por el paradero referido, reconocieron a Díaz Acanda y rápidamente se bajaron del automóvil en el que viajaban, acercándose al prófugo lo conminaron a que se diera preso. Díaz Acanda ante la actitud sorpresiva de los agentes no opuso resistencia alguna, entregándose a ello.

Conducido Díaz Acanda ante el comandante S. Suquet y el capitán Falcon, explicó que tenía el propósito de presentarse a las autoridades para negar que hubiera tomado parte en el asalto y robo de cuatro mil pesos, que fuera objeto el gerente de la ferretería Fanjul, situada en Jacomino.

Agregó por último que hallándose en la cárcel cumpliendo sanción de seis años por asalto y robo a la entidad comercial Inversiones Ugalde S. A., un día del mes de noviembre, observó que varios reclusos colocaban una escalera de cuerda y descendían por ella a los fosos, por lo que aprovechando esa ocasión bajó por ella, evadiéndose.

Los otros fugitivos, entre los que se contaban Policarpo Soler y Luis Mato, subieron a un automóvil que allí los esperaban, logrando desaparecer, mientras que él continuó a pie su fuga.